



Juli | July 2022

KR Law begrüsst Daniel Girsberger als neues Mitglied der Kanzlei

KR Law welcomes Daniel Girsberger as a new member of the firm



Prof. Dr. iur. Daniel Girsberger ist ein international renommierter Experte für internationales Privat- und Wirtschaftsrecht, internationales Prozessrecht sowie für Schiedsgerichtsbarkeit und andere alternative Verfahren zur Streitbeilegung (insbesondere Mediation).

Mehr erfahren

Prof. Dr. iur. Daniel Girsberger is an internationally renowned expert in international private and business law, international procedural law, as well as arbitration and other alternative procedures for dispute resolution (especially mediation).

Learn more

The Law Applicable to the Assignment of Claims Subject to an Arbitration Agreement by Daniel Girsberger

Für weitere Informationen und Links zu seinen Publikationen besuchen Sie bitte Daniel Girsbergers Profilsseite [hier](#).

Please visit Daniel Girsberger's profile page [here](#) for further information and links to his publications.



Feierlichkeiten zum 4. Juli

Susanna Auf der Maur (US Desk) und Raffael Steger hatten die Ehre, den Unabhängigkeitstag der USA mit US-Botschafter Scott Miller, seinem Ehepartner Tim Gill, der stellvertretenden Missionschefin Dana M. Brown und anderen Gästen in der Villa des Botschafters in Bern zu feiern.

4th of July celebrations

Susanna Auf der Maur (US Desk) and Raffael Steger were honored to celebrate US Independence Day with US Ambassador Scott Miller, his spouse Tim Gill, Deputy Chief of Mission Dana M. Brown and other guests at the Ambassador's Villa in Bern.

Eine Tradition der Exzellenz - ISO Rezertifizierung

Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte war die erste Anwaltskanzlei in der Schweiz, die 2006 das Zertifikat SQS 9004 erhalten hat. Diese Tradition und unser Engagement für Qualität setzen wir mit der erneuten Rezertifizierung nach ISO 9001:2015 durch die SQS für die Bereiche Anwaltskanzlei, Notariat und Unternehmensberatung fort.

A tradition of Excellence - ISO recertification

Kaufmann Rüedi Attorneys at Law was the first law firm in Switzerland to be awarded the SQS 9004 certificate in 2006. We continue this tradition of excellence and our commitment to quality through renewed ISO 9001:2015 recertification by SQS for the areas of law firm, notary's office and management consultancy.



Bauen ohne Baubewilligung lohnt sich nicht Building without a building permit is not worth it



KMU-Magazin Nr. 06, Juli 2022

Auch wenn eine Baute oder Anlage nach der eigenen Beurteilung keiner Baubewilligung bedarf, ist es empfehlenswert, das entsprechende Bauamt über das geplante Bauvorhaben vorab zu informieren und die Baubewilligungspflicht zu klären. Der Beitrag informiert über die Baubewilligungspflicht und die Ausnahmen davon.

[Mehr erfahren](#)

KMU-Magazin No. 06, July 2022

Even if a building or plant does not require a building permit according to your own assessment, it is advisable to inform the relevant building authority about the planned building project in advance and to clarify the obligation to obtain a building permit. This article provides information about the building permit requirement and the exceptions to it.

[Learn more](#)

Kaufmann Rüedi Rechtsanwälte AG

Alpenquai 28a - CH-6005 Luzern
Tel +41 41 417 10 70 - Fax +41 41 417 10 77
www.krlaw.ch - krlaw@krlaw.ch

Datenschutz | [online lesen](#) | Vom Newsletter [abmelden](#)

